
The  14 of     
     March Wednesday   



1)How is the weather?
-It’s snowy.
It’s snowy today.

2) How is the weather?
 -It’s  sunny.
 It’s  sunny today.

3) How is the weather?
-It’s windy.
 It’s windy today.

                              All together…

3  раза.

3  раза.

3  раза.



Ex.1,p.228



The game «Champion»

1)Great-grandparents
2)Lakes have shores, rivers have banks
3)A melting-pot
4)Sahara Desert
5)Skyscrapers
6)Zero degrees
7)In mountains
8)Mightly
9)The Kremlin
10)The Urals



Put them in the right place.
1)The Mississippi is a mixture river
2)After 2 months of voyage they saw a chain
3)Is there a skyscraper near your town?
4)The plant can not live in an attraction  
5)She wears a gold shore
6)This lake is a tourist mightly
7)American’s built the first beach
8)The populaion of the USA is a desert of 
different



1)Mightly
2)A shore
3)A beach
4) A desert
5)Chain
6)An attraction
7)Scyscraper
8)A mixture
 



Compound words:
Сложные слова, это те слова, которые 

образованы от двух или более двух простых 
слов.

Например:Bedroom-комната
Образован от 2 слов:

Bed-room



Scyscraper-небоскреб
Glove-maker
Rainstorm- ливень с ураганом 
Sunshine- солнечный свет 
Lowlands- низменность , менее 
горнистая часть 
Farmland- сельскохозяйственный 
земельный участок 
Holidaymaker- отпускники 
Wildland-
 Greenhouse-теплица



Are you tired?
Have a rest…



To make sentences using 
these words.

To melt-таять
To rise-вставать,подниматься
To stretch-протягивать,растягиваться
To enter-входить,вступить
To argue-спорить
To injure-повредить,ранить
To rescue-спасать(помощь,спасение)
To serve-служить,обслуживать



Мы используем Past Perfect,для того, чтобы показать:

1) что действие было завершено до определенного момента в прошлом:

E.g  I had written a letter by two o'clock.( К 2 часам книга уже была 
прочитана)
1 часть написала, а 2 часть by two o'clock показывает определенный 
момент речи.

Past Perfect образуется с помощью вспомогательного глагола Had + V3.
К правильным гл.прибавляется окончание-ed-
Если гл.неправильный то используем 3 форму глагола(3 колонка)

•E.g She had left by the 1st of January
•I had done all her homework when my mother came

2) что одно действие было завершено перед другим действием в прошлом:
 

•E.g She had already left when I came. (У нас есть действие в прошлом - when I 
came и действие которое произошло еще раньше - She had already gone, которое 
и выражается Past Perfect)

Past Perfect
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